



## **Communiqué de la SSTI. Répression en Tunisie**

En Tunisie des émeutes populaires mobilisent une jeunesse qui exprime le désespoir et la révolte contre des régimes qui ne leur offrent que le chômage, la vie chère, l'autoritarisme et la corruption. C'est en fait la société tunisienne dans leur ensemble qui n'en peuvent plus de supporter les inégalités criantes, la gabegie, la répression et le mépris de dirigeants prédateurs incapables d'offrir un avenir à leur propre peuple.

L'augmentation des produits de première nécessité à servi de révélateur à une crise profonde issue des politiques néo-libérales imposées par du régime dictateur. Cette crise, et comme celle de l'Iran, est aussi le résultat des diktats du FMI avec l'austérité pour les budgets sociaux et les salaires, les privatisations, l'injustice et la misère.

Après les manifestations du week-end, ce sont des dizaines de morts qui sont à déplorer en Tunisie. Le mouvement de révolte s'étend et touche de grandes villes du pays comme la capitale.

Les forces de répression font preuve d'une violence et d'une brutalité inouïe à tel point qu'elles n'hésitent pas à tirer sur la foule des manifestants, voire sur les cortèges funéraires.

Le régime du dictateur Ben Ali est dénoncé maintenant comme le responsable du chômage, de la misère, de la confiscation des libertés les plus élémentaires, de la corruption qui permet l'enrichissement d'une petite clique au pouvoir à commencer par sa famille et celle de sa femme.

Président en exercice depuis 27 ans, Ben Ali s'en est pris violemment aux manifestants dans son dernier discours, n'hésitant pas à les traiter de « terroristes » ce qui laisse augurer de la poursuite d'une répression féroce.

Le peuple tunisien étouffé par tant d'années d'un régime dictateur, ose affronter la répression pour dire sa colère et son ras-le. Les exigences légitimes du peuple tunisien qui n'en peut plus de ce vieux dictateur.

La Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran, SSTI, est totalement solidaire du peuple de Tunisie et des forces de l'opposition démocratique de ce pays qui agissent avec courage pour un vrai changement et pour en finir avec le dictateur et son clan.

**Mercredi 12 janvier 2011**